



CRAZY CHOR COMPANY

MIT GANZEM HERZEN DABEI!

WIR SIND DIE "CRAZY CHOR COMPANY"

In unseren Liedern hört man das Herz singen. Wir verzaubern mit Charme, Witz und viel Improvisation. Entstanden sind wir im Jahr 2014 als Projektchor der Theatergruppe die „Verrückten Kichererbsen“. Unser Repertoire ist an den verschiedenen, gemeinsamen Theaterproduktionen mit den „Verrückten Kichererbsen“ gewachsen und umfasst Lieder aus Schlager, Pop und Musical. Wir arbeiten mit professionellen Musikern zusammen, die unsere ehrgeizig verrückten, musikalischen Abenteuer unterstützen.

Die „Crazy Chor Company“ ist ein Freizeitangebot der Stiftung Waldheim, eine Einrichtung in der Behindertenhilfe. Es ist inklusiv und offen für Alle. Gern singen wir auch für Sie auf einem Firmenevent oder einer Privatveranstaltung. Rufen Sie uns an: T. 04235 89 0.



Stiftung Waldheim Cluvenhagen
Helene-Grulke-Straße 5 | 27299 Langwedel
www.stiftung-waldheim.de

